



Foto: <https://pixabay.com/de/illustrations/kinder-stein-kreis-k%C3%B6pfe-zusammen-9056529/>



Tür an Tür – miteinander wohnen und leben e.V.

Wertachstr. 29, 86153 Augsburg

Tel (08 21) 9 07 99-0

Fax (08 21) 9 07 99-11

Email verein@tuerantuer.de

Web www.tuerantuer.de

Asylpolitischer Fröhschoppen

Sonntag, 26. Januar 2025 | 11:00 – 13:00 Uhr

Café Tür an Tür, Wertachstr. 29, 86153 Augsburg

Brauchen Kinder eigene Rechte?

Referent: **Prof. i.R. Dr. Hans Michael Straßburg**

Die Geschichte der Kindheit ist bis in die heutige Zeit auch eine Geschichte der Kindesmisshandlung und Kindesvernachlässigung.

1989 hat die UN-Vollversammlung die Kinderrechtskonvention verabschiedet, von einer wirklichen Umsetzung ist man aber weltweit, auch in Deutschland, noch sehr entfernt.

Trotz wiederholter Zusagen von Politikern ist es bisher nicht gelungen, die Rechte von Kindern im Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland festzuschreiben. Hierdurch müsste in vielen gerichtlichen Einzelfällen die Position der Kinder noch mehr berücksichtigt werden. Das würde dann auch für die Situation von Flüchtlingskindern und Kindern aus benachteiligten Gesellschaftsbereichen konkrete Auswirkungen haben.

Eine Veranstaltung von Tür an Tür e.V. in Kooperation mit dem „Augsburger Forum Flucht und Asyl“ der Lokalen Agenda 21 und dem „Runden Tisch Kinderrechte“ im Rahmen des Begleitprogramms zur Ausstellung „Im Gedenken der Kinder. Die Kinderärzte und die Verbrechen an Kindern in der NS-Zeit“.

Info: https://www.buergerstiftung-augsburg.de/wp-content/uploads/IGDK_Programm.pdf

<https://www.im-gedenken-der-kinder.de/>

https://www.im-gedenken-der-kinder.de/x_flyer/igdk_augsburg.pdf



Der nächste Asylpolitische Fröhschoppen findet statt am Sonntag, 30.03.25, im Rahmen der „Internationalen Wochen gegen Rassismus“, voraussichtlich zum Thema Kurdistan.